
lebrevi

Marco Biolcati
SOTTOMARINA

La Provincia apre anche alle
altre categorie turistiche della
città per una futura collabora-
zione nella gestione del servi-
zio di promozione turistica
locale. Attualmente gestito in
convenzione con l'associazio-
ne albergatori Asa, è stato
molto "chiacchierato". Gruppo
Turismo Chioggia ha attacca-
to Asa accusandola di dare
informazioni "di parte" ai turi-
sti e di non tenere in considera-
zione le strutture a loro non

affiliate. Ieri mattina l'assesso-
re al turismo della Provincia
Giorgia Andreuzza ha incon-
trato tutte le sigle locali legate
al turismo. «È stato un incon-
tro chiarificatore e distensivo
- afferma la Andreuzza - a
seguito anche della segnalazio-
ne fatta da Gruppo Turismo.
La Provincia ha firmato la
convenzione con Asa permet-
tendo così all'ufficio di rimane-
re aperto sette giorni su sette
e con personale qualificato.
Alla base di tutto però serve la
fiducia tra categorie. Ricordo
comunque che il servizio di

prenotazione non è previsto
nell'attività di uno Iat».

All'incontro era presente an-
che l'assessore comunale al
Turismo Silvia Vianello, a cui
spetterà, nei prossimi mesi, il
compito di mediare tra le
categorie per raggiungere
un'intesa per la gestione del
servizio nel 2014. L'incontro di
ieri è stata l’occasione per fare
il punto sulla effettiva effica-
cia del punto Iat di Chioggia
centro storico, molto criticato
per la sua posizione e da
quest'anno affiancato nell'atti-
vità di promozione turistica a

quello sul lungomare Adriati-
co di Sottomarina.

«Palazzo Ravagnan non è
centrale - afferma la Vianello
-, ma è in una posizione di
tutto rispetto anche dal punto
di vista della storicità della
sede. Non escludo la possibili-
tà che, una volta che la Polizia
locale sarà trasferita a Isola
Saloni, cosa che dovrebbe av-
venire entro un anno, si possa
pensare alla centralissima
Loggia dei Bandi come punto
Iat del centro storico di Chiog-
gia».
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Filippo Greggio
CAVARZERE

Romano Angelo Garbin lascia
Sinistra ecologia e libertà. È
stato lo stesso consigliere di
Sel a dare l'annuncio su Face-
book, ieri pomeriggio. Era sta-
to proprio il social network a
procurargli i guai che, per
qualche giorno, lo hanno porta-
to all'attenzione della cronaca
nazionale. L'esponente di Sel
dal suo profilo Fb aveva offeso
in dialetto veneto l'esponente
leghista padovana Dolores Va-
landro, augurandole di essere
«chiusa in un recinto con una
ventina di negri».

«Sono una persona con una
dignità. Non ne posso più,
adesso ci si mette anche il
sindaco di Cittadella Bitonci
che vuole denunciarmi... Ve-
diamo... Spero che tutto fini-
sca». "El maestròn" non ha
presentato le scuse per l'acca-
duto, preferendo non interve-
nire durante tutta la seduta
dell'ultimo Consiglio comuna-
le. Ma ora, sul web, sembra
fare mea culpa. «Sono stato un
ingenuo - si legge in un post -
Sono istintivo e quello che
penso dico. Magari detto con
parole che non dovevo, ma
non con cattiveria, assoluta-
mente no». E conclude dicen-
do: «Stanno distogliendo l'at-
tenzione da Borghezio, Calde-
roli e Stival per buttarla addos-
so a me».

A prendere le distanze dal
suo gesto c'e tutta la segrete-
ria provinciale di Sel. «Garbin
ha riconsegnato la tessera ve-
nerdì - spiega il coordinatore

provinciale del partito Stefano
Lorenzin - Appena saputo del-
la gravità del fatto abbiamo
avviato immediatamente le
pratiche per la sua espulsione.
E ho chiesto che si dimetta
anche da consigliere comuna-
le».

Già, perché se Garbin ha
lasciato Sel, ma non ha fatto
marcia indietro dal suo ruolo
di consigliere. Garbin si è
messo in contatto anche con la
Valandro. La consigliere di
circoscrizione leghista ha chie-
sto un incontro chiarificatore
con Garbin per «addivenire
alla chiusura di tutta la faccen-
da in maniera assolutamente
bonaria e diffida gli esponenti
di qualsiasi partito a prendere
iniziative contro Garbin».
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LA BUFERA SULL’APT L’assessore provinciale Andreuzza interviene sulla polemica con gli albergatori

«Lo Iat fa solo informazione, non prenotazioni»

SOTTOMARINA
Al Tomato serata senza alcolici
Schiuma party senza alcolici. Iniziativa
particolare quella del ristorante-pizzeria
Tomato sul lungomare di Sottomarina.
La titolare Chiara Boscolo ha infatti
deciso di fare l'evento con bar bianco: ai
partecipanti insomma non potrà essere
data nemmeno una goccia di alcolici.
«Preferisco così - afferma Chiara Bosco-
lo - piuttosto che avere a che fare con i
problemi legati all'alcol. ». L'inizio è
previsto alle 21. (M.Bio.)

CHIOGGIA
Oggi si riunisce il Consiglio
Oggi alle 18 si riunisce il Consiglio
comunale. I consiglieri di maggioranza e
opposizione si riuniranno in Sala Maggio-
re. Dovrebbero essere approvati alcuni
debiti fuori bilancio e si discuteranno
alcuni ordini del giorno di natura econo-
mica e sociale riguardanti l'apertura di
numerose sale da gioco e videopoker in
città. Prevista anche l'approvazione del
regolamento per la disciplina dei rimbor-
si spese di viaggio per missioni istituzio-
nali degli amministratori. (M.Bio.)

CAVARZERE In vista un incontro chiarificatore con la leghista offesa

«Sono un ingenuo»
"El maestròn" lascia Sel ma non si dimette da consigliere comunale

CAVARZERE - Saranno celebrati domani alle
15,30 i funerali di Luca Cagnin, il trentenne
morto venerdì scorso nella propria abitazione
di Boscochiaro. A scoprire il corpo esanime di
Luca sono stati i genitori, preoccupati per lo
strano silenzio del figlio che non rispondeva
alle telefonate.

Il corpo del ragazzo era riverso in bagno:
all'arrivo dei soccorsi, gli addetti del Suem non
hanno potuto far altro che constatare il deces-
so. La salma è stata trasportata nell'obitorio
dell'ospedale civile di Chioggia, dove è stata
effettuata l'autopsia.

Le esequie saranno celebrare nella chiesa di

San Francesco d'Assisi a Boscochiaro. Un
santo rosario verrà recitato questa sera nella
chiesa del paese alle 20,30. Sul posto sono
intervenuti anche i carabinieri di Cavarzere.

«Luca era un bravo ragazzo - ha affermato il
parroco della frazione don Benvenuto - Lavora-
va e voleva farsi una famiglia con la fidanza-
ta». A stroncare il giovane potrebbe essere
stato un ictus o un malore improvviso che non
gli ha lasciato scampo. Gli esiti dell'autopsia
saranno disponibili a breve. Tutta la comunità
di Boscochiaro, incredula per l'accaduto, si è
stretta attorno alla famiglia. (F.Gre.)
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NELLA BUFERA Il consigliere comunale Garbin

ChioggiaCavarzere

MALORE
Sarebbe stato

un malore a
provocare
il decesso

CAVARZERE
Domani alle 15,30
a Boscochiaro
l’addio a Cagnin
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